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Ata da Quinta Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Primeira Sessão 
Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 23 de fevereiro de 2021, na Câmara 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador Ricardo 
Carneiro da Silva 

 
Aos 23 dias de fevereiro de 2021, às 10h20, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Aziel Almeida de Souza, Bruno Freitas 
Vilar (Dr. Bruno Villar), Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente), Edelry Denis Pinheiro 
de Barros (Del da Auto Escola), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), Gyselle 
Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da Silva 
(Jamerson Batera), Jobson Silva de Amorim (Jobinho), José Carlos de Lima (Dr. Zé 
Carlos), José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), Marcos Marinho de Souza 
(Marcos Mão amiga), Maria Tereza Claudina de Araújo Silva (Tereza), Naelson Valério 
de Oliveira, Pedro Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia) e 
Wilkenberg dos Vales Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram ordinariamente para a 5ª 
Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, da Décima 
Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: Ricardo Carneiro da Silva, 
Presidente, Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Primeira Secretária, Bruno 
Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Segundo Secretário, Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del 
da Auto Escola), Primeiro Vice-Presidente, Naelson Valério de Oliveira, Segundo Vice-
Presidente, não havendo modificação em sua formação durante a sessão. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Binho de Roque para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos Vereadores 
supracitados e a ausência dos parlamentares: Augusto César da Cunha Paiva (César 
Paiva), que testou positivo para Covid-19, Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), que 
apresentou atestado médico, Flávio Átila da Silva Leite, que está de licença conforme a 
Resolução nº 01/2021 e Sueleide Torres de Souza Honorato (Sueleide de Amaro), que 
também testou positivo para Covid-19. Logo após, foi aberto o Pequeno Expediente que 
teve a leitura da ata da sessão anterior e posteriormente a leitura do Expediente do Dia, 
com as seguintes proposições: Indicação nº 333/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza), 
que solicita ao Poder Executivo ações para solucionar problemas de alagamentos na parte 
não calçada da rua do Ferreiro, Mercês; Indicação nº 334/2021, Vereadora Maria Tereza 
(Tereza), que solicita ao Poder Executivo a reforma e o reabastecimento de medicamentos 
do Posto de Saúde de Mercês; Indicação nº 335/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza), 
que solicita ao Poder Executivo a drenagem e a pavimentação do Loteamento Leondas, 
Mercês; Indicação nº 369/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita 
ao Poder Executivo a deliberação de EPIs para o PSF Santa Rosa, Pontezinha; Indicação 
nº 392/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder 
Executivo a deliberação de EPIs para o PSF Pajuçara, Pontezinha; Indicação nº 409/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do 
entulho na rua Vereador Francisco Pessoa, Santo Inácio; Indicação nº 410/2021, Vereador 
José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do entulho na rua 
Paulo de Andrade Silva, Cohab; Indicação nº 411/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o recolhimento do entulho na rua Manoel 
Queiroz da Silva, Cohab; Indicação nº 412/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que 
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solicita ao Poder Executivo o recolhimento do entulho na rua 24, Charneca; Indicação nº 
413/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o 
recapeamento da rua 71, Alto dos Mirandas, Bairro São Francisco; Indicação nº 414/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a 
capinação da rua Olavo Bilac, Garapu; Indicação nº 415/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua 86, Cohab; 
Indicação nº 416/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza e a capinação da rua 25, Cohab; Indicação nº 417/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua 03, Bela Vista; 
Indicação nº 418/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua 26, Alto da Bela Vista; Indicação nº 419/2021, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua 
Dom Helder Câmara, Garapu; Indicação nº 420/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da rua Joaquim Ciríaco, Cohab; 
Indicação nº 421/2021, Vereador Jamerson Wellington, que solicita ao Poder Executivo a 
reposição da tampa de esgoto e a pintura do muro de arrimo da rua A, Charneca; Indicação 
nº 422/2021, Vereador Jamerson Wellington, que solicita ao Poder Executivo a reposição 
da tampa de esgoto e a restauração da calçada da Avenida Eraldo Barros de Souza; 
Indicação nº 423/2021,  Vereador Jamerson Wellington, que solicita ao Poder Executivo a 
retirada de entulhos na rua A, Charneca; Indicação nº 424/2021, Vereador Pedro Manoel 
Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas 
da rua Onze, Malaquias; Indicação nº 425/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a manutenção dos postes de 
iluminação pública em Mercês; Indicação nº 426/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a implantação de coletores de lixo 
no Engenho Sebastopol; Indicação nº 427/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita 
(Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem das 
ruas: Quatro, Alto dos Funcionários, Pirapama; Indicação nº 428/2021, Vereador Pedro 
Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo o conserto de um 
buraco na rua Doutor Joaquim Nabuco, Centro; Indicação nº 429/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo vistorias e a 
instalação de equipamentos de contenção em locais de vulnerabilidades de encostas na 
rua Santa Margarida e nas imediações, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 430/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
deliberação de EPIs para o USF Sacramento I e II, Pontezinha; Indicação nº 431/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
deliberação de EPIs para o USF Alto da Igreja, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 432/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
deliberação de EPIs para o USF Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
433/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo 
uma vistoria na estrutura física e na elétrica do USF Alto da Igreja, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 434/2021, que Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a deliberação de EPIs para o PSF Alto do Sol, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 435/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a manutenção dos equipamentos de ar-condicionado do USF Alto do Sol, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 436/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da linha telefônica do USF Alto do 
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Sol, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 437/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a instalação do ar-condicionado da USF 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 438/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a manutenção do sistema de 
climatização da Policlínica Jamaci de Medeiros; Indicação nº 439/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a capinação da USF 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 440/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo rondas ostensivas nas ruas de 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 441/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que solicita ao Poder Executivo a implantação de duas lombadas físicas na rua 
29, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 442/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o conserto de 
buracos na rua São Pedro, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 443/2021, Vereador Emerson 
Victor de Barros (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a terraplanagem e a 
limpeza do canal da rua Dez, Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 444/2021, 
Vereador Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a 
troca das lâmpadas da Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 445/2021, 
Vereador Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a 
terraplanagem da rua Cinco, Quadra 07 e 02, Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
446/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza), que solicita ao Poder Executivo a instalação 
da placa com o novo nome do Centro de Educação Infantil – CEI, Pontezinha I, que passou 
a se chamar Vereador Linaldo Jorge da Silva, (Vereador Paulo da Barraca), a partir da 
promulgação da Lei nº 3. 564/2020; Indicação nº 447/2021, Vereador Bruno Freitas Vilar 
(Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder Executivo o saneamento da rua Águas Compridas, 
Gaibu; Indicação nº 448/2021, Vereador Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita 
ao Poder Executivo a contenção das barreiras da rua 02, Loteamento Água Compridas, 
Gaibu; Indicação nº 449/2021, Vereador Jamerson Wellington, que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de entulhos e a instalação de um coletor de lixo na rua Vinte e Cinco 
de Dezembro, Garapu; Indicação nº 450/2021, Vereador Jamerson Wellington, que solicita 
ao Poder Executivo a retirada de entulhos e a instalação de um coletor de lixo na rua 28, 
Bairro São Francisco; Indicação nº 451/2021, Vereador Jamerson Wellington, que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza da canaleta da rua Pedro Uchoa Cavalcante, Centro; 
Indicação nº 452/2021, Vereador Jamerson Wellington, que solicita ao Poder Executivo a 
reposição da tampa de esgoto da rua Adalgisa Cavalcante, Garapu; Indicação nº 453/2021, 
Vereador Jamerson Wellington, que solicita ao Poder Executivo a retirada do lixo e a 
instalação de um coletor de lixo na rua Governador Miguel Arraes de Alencar, Vila Claudete; 
Indicação nº 454/2021, Vereador Jamerson Wellington, que solicita ao Poder Executivo a 
reposição da tampa de esgoto da rua Tenente Manuel Barbosa da Silva, Centro; Indicação 
nº 455/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação e a drenagem da rua 32, transversal com a rua 17, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 456/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal, das canaletas e a capinação da rua 18, 
Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 457/2021, Vereador Vicente Mendes 
(Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a troca das lâmpadas dos postes de 
iluminação pública da rua Dr. Antônio de Souza Leão, Centro; Indicação nº 458/2021, 
Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a conclusão 
das obras da rua 28, Alto dos Índios, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 459/2021, Vereador 
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Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a limpeza das 
canaletas e a capinação da rua 28, Alto dos Índios, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
460/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo 
o recolhimento do lixo e dos entulhos da rua 06, Bairro São Francisco; Indicação nº 
461/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo 
a limpeza e a construção das canaletas da rua 16, Alto dos Índios, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 462/2021, Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder 
Executivo a conclusão do canal do Chiado do Rato, rua 17, Alto dos Índios, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 463/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a manutenção da iluminação pública na Avenida Miguel Arraes, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 464/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), 
que solicita ao Poder Executivo a terraplanagem da rua Vale da Lua, Calhetas; Indicação 
nº 465/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo 
a requalificação das águas residenciais da rua Antônio José de Santana, Praia de Suape; 
Indicação nº 466/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder 
Executivo a manutenção nas luminárias de led na rua José Pedro Ferreira, Cepovo; 
Indicação nº 467/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder 
Executivo a limpeza das canaletas na escadaria da rua José Conrado, Suape; Indicação nº 
468/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a 
limpeza e a drenagem do canal da Academia da Cidade, Gaibu; Indicação nº 469/2021, 
Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do 
canal e das galerias na Segunda Travessa Aurino Xavier, Charnequinha; Indicação nº 
470/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a 
implantação de corrimões na escadaria da rua José Conrado de Barros, Praia de Suape; 
Indicação nº 471/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder 
Executivo a retirada de duas árvores, Sitio Água Compridas, Gaibu/Suape; Indicação nº 
472/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola), que solicita ao Poder Executivo a 
retirada de um coqueiro, Gaibu; Indicação nº 477/2021, Vereador Emerson Victor de Barros 
(Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal da rua Francisco de 
Assis da Silva Teixeira, Vila Esperança, Cohab; Indicação nº 478/2021, Vereador Emerson 
Victor de Barros (Binho de Roque), que solicita ao Poder Executivo a substituição de 
lâmpadas na Avenida José Duarte Aguiar, Garapu; Indicação nº 479/2021, Vereador 
Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a construção de um 
campo society na associação dos moradores da rua 28, Cohab; Indicação nº 480/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a 
implantação de postes de iluminação na estrada que dá acesso a Barbalho I; Indicação nº 
481/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo 
melhorias na estrada que dá acesso a comunidade de Barbalho I; Indicação nº 482/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
e a capinação da Associação dos Moradores na rua 28, Cohab; Indicação nº 483/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
das canaletas da rua 19, Bela Vista; Indicação nº 484/2021, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas da rua 
Francisco Ferreira de Souza; Indicação nº 485/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a requalificação da rua 11, Fundai 
do Cruzeiro; Indicação nº 486/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga), que 
solicita ao Poder Executivo a limpeza e a requalificação da rua 01, Fundai do Cruzeiro; 
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Indicação nº 495/2021, Vereador Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), que solicita ao Poder 
Executivo a troca de um poste localizado na antiga estrada de Gaibu/Suape; Indicação nº 
496/2021, Vereador Eliseu Silva Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo 
a reforma da boca de lobo da Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 
497/2021, Vereador Eliseu Silva Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo 
a capinação e a limpeza da Travessa da rua 02, Charnequinha; Indicação nº 498/2021, 
Vereador Eliseu Silva Azedo (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a construção 
de uma canaleta para a passagem do acumulo de água da rua Amaro Florêncio de Miranda, 
Garapu; Indicação nº 499/2021, Vereador Eliseu Silva Azedo (Zeu da GVNET), que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza do Esgoto e a capinação da rua Castelo de Campos Destilaria 
Central Presidente Vargas; Indicação nº 500/2021, Vereador Eliseu Silva Azedo (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo o recapeamento da rua Um, Malaquias; Indicação 
nº 501/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo 
o conserto de buracos na Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 502/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo o conserto 
de buracos na rua 19, Alto da Bela Vista; Indicação nº 503/2021, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a desobstrução do canal 
da rua do Espinheiro, Pirapama; Indicação nº 504/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele 
de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a presença ostensiva da guarda (ROMU) na 
comunidade Areal, Gaibu; Indicação nº 505/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação do Lote 7; Indicação nº 
506/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Quadra 2, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 507/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder 
Executivo a pavimentação da rua 1, Loteamento Novo Garapu; Indicação nº 508/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a conclusão 
do canal da rua VC Dezenove, Enseada dos Corais; Indicação nº 509/2021, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a construção de um 
muro de arrimo na Segunda Travessa da rua 33, Alto da Bela Vista; Indicação nº 510/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a construção 
de um muro de arrimo na rua 10, Alto da Bela Vista; Indicação nº 511/2021, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um 
coletor de lixo na rua José C de Albuquerque, Cohab; Indicação nº 512/2021, Vereadora 
Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a iluminação da rua 19, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 513/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), 
que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 19, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
514/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação das ruas do Alto da Bela Vista; Indicação nº 515/2021, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a instalação de coletores de lixo na 
rua 07, Alto da Bela Vista; Indicação nº 516/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a construção de um muro de arrimo da rua 19, 
Alto da Bela Vista; Indicação nº 517/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), 
que solicita ao Poder Executivo a ronda ostensiva da (ROMU) para as estradas da Zona 
Rural; Indicação nº 518/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma UBS (Unidade Básica de Saúde), bairro da Pista 
Preta; Indicação nº 519/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a construção de uma Praça no Sitio Areial, Gaibu; Indicação nº 520/2021, 
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Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a instalação 
de coletores de lixo na rua da Assembleia de Deus, Pista Preta; Indicação nº 521/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da rua VC Dezenove, Enseada dos Corais; Indicação nº 
522/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza), que solicita ao Poder Executivo a vistoria e a 
inspeção da Avenida Conde da Boa Vista, Pontezinha; Indicação nº 523/2021, Vereadora 
Maria Tereza (Tereza), que solicita ao Poder Executivo a capinação, a drenagem e a 
pavimentação da rua 23; Indicação nº 524/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza), que 
solicita ao Poder Executivo a drenagem, a pavimentação e a instalação de postes de 
iluminação da rua 09, Loteamento Santo Esteves; Indicação nº 530/2021, Vereador Vicente 
Mendes (Neto da Farmácia), que solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas da 
rua Pedro Celso Uchôa Cavalcante, Centro; Indicação nº 531/2021, Vereador Carlos 
Antônio da Cruz (Cal Corrente), que solicita ao Poder Executivo a manutenção e a reforma 
do Centro de Saúde da Mulher; Indicação nº 532/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz 
(Cal Corrente), que solicita ao Poder Executivo a instalação de uma caçamba coletora de 
lixo no cruzamento da rua 32, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 533/2021, Vereador Carlos 
Antônio da Cruz (Cal Corrente), que solicita ao Poder Executivo a manutenção da 
canalização e a construção de duas caixas de esgoto da rua 32, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 534/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente), que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da rua 32, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 535/2021, 
Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente), que solicita ao Poder Executivo a 
reposição das placas das canaletas da rua Sargento Martiniano Gonçalves, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº536/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente), que 
solicita ao Poder Executivo a reposição das placas das canaletas da rua Otávio Rosa Lins, 
Ponte dos Carvalhos; Indicação nº555/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho 
da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a reforma da escadaria e a implementação do 
corrimão Rosa dos Ventos, Charneca; Indicação nº 556/2021, Vereador Pedro Manoel 
Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder Executivo a realização de obras na 
barreira e na canaleta da rua José Clarindo de Albuquerque, Malaquias; Indicação 
nº557/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita ao Poder 
Executivo atenção especial a barreira que fica localizada na rua 33, Alto da Bela Vista; 
Indicação nº558/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha), que solicita 
ao Poder Executivo atenção especial ao Posto de Saúde da Torrinha; Indicação nº 
559/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo reparos 
no muro de arrimo na Avenida Anibal Cardoso, Bairro São Francisco; Indicação nº 
560/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo que 
seja elaborado e apresentado a esta Casa Legislativa o plano municipal de combate as 
chuvas; Indicação nº 561/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da rua Ismar Moura, Garapu; Indicação nº 
562/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho), que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de coletores de lixo na rua Adolfo Lins de Araújo, Torrinha; Requerimento nº 
064/2021, Vereador Aziel Almeida, que solicita ao Poder Executivo um estado técnico 
pedagógico para a instalação de uma escola em horário integral na área rural do município, 
como também a implantação de uma Escola Técnica voltada ao ensino da agroecologia; 
Requerimento nº 065/2021, Vereador Aziel Almeida, que solicita ao Poder Executivo a 
implantação ou a manutenção do Programa de Aquisição de Alimentos (PAA); 
Requerimento nº 066/2021, Vereador Aziel Almeida, que solicita ao Poder Executivo a 
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reativação ou a implantação do Programa Nacional de Alimentação Escolar, (PNAE); 
Requerimento nº 067/2021, Vereadores: José Feliciano – Aziel Almeida – Bruno Vilar – 
Pedro Manoel Mesquita – Jamerson Wellington, que solicita ao Governo do Estado a 
pavimentação, a drenagem e a instalação da iluminação pública no trecho compreendido 
entre Avenida Almirante Paulo Moreira em Garapu e a antiga BR 101, na área do Distrito 
Industrial da AD Diper especificamente da Quadra F, neste Município; Requerimento nº 
068/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza), que solicita a Empresa Brasileira de Correios 
e Telégrafos que estabeleça um CEP e regularize a entrega de correspondências na rua 
das Acácias, Gaibu; Projeto de Lei nº 312/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes), que dispõe sobre o turismo cultural histórico nas escolas da rede pública no 
Município; Projeto de Lei nº 313/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente), que 
institui no âmbito municipal a honraria policial destaque do ano e dá outras providências; 
Projeto de Lei nº 314/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que dá nome a 
rua 1, no bairro Bela Vista, passando a se denominar Aristides Gomes da Silva; Projeto de 
Lei nº 315/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que dá nome a rua 2, no 
bairro Bela Vista, passando a se denominar Amara Ferreira da Silva; Projeto de Lei nº 
316/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que dá nome a rua 6, no bairro 
Bela Vista, passando a se denominar Adelço Heleno dos Santos; Projeto de Lei nº 
317/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que dá nome a rua 19, no bairro 
Bela Vista, passando a se denominar Juvelino Gomes da Silva; Projeto de Lei nº 318/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que dá nome a Praça da rua 1 e 2, no bairro 
Bela Vista, passando a se denominar Maria da Paz Evaristo de Oliveira; Projeto de 
Resolução nº 004/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza), que concede a Medalha 
Joaquim Nabuco e a Sueli Lima Nunes; Projeto de Resolução nº 005/2021, Coletivo, que 
altera a Resolução nº 015/2019 de 27 de junho de 2019, e dá outras providências; Proposta 
de Emenda à LOM nº 028/2021, Coletivo, que dispõe sobre a alteração da Lei Orgânica 
Municipal do Cabo de Santo Agostinho. Dando continuidade, o Presidente abriu o Grande 
Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Naelson Oliveira 
fala que a saúde se encontra com a estrutura fragilizada e diz que todo início de gestão tem 
os prazos de se licitar e poder fazer as reformas, lembra da situação dos profissionais da 
saúde, e pede um pouco de paciência para resolver a estrutura de algumas unidades, 
solicita aos Vereadores que conversem com a população sobre essa situação, também 
solicita que se dê um voto de aplauso ao Secretário Jefferson Timóteo, que não se nega a 
trabalhar, pede mais câmeras de monitoramento no Parque dos Eucaliptos que é o melhor 
hospital, pois é uma área verde; em aparte, o Vereador Wilkem Gomes pede que se tenham 
um pouco de paciência, e diz que logo a situação estará diferente; em aparte, o Vereador 
Ricardo Carneiro fala que são 54 dias do governo, pede solicitação coletiva para Secretária 
de Saúde, quer saber o plano de ação para saúde do Cabo, quais providências estão sendo 
tomadas; de volta ao Vereador Naelson, este pede a volta a câmara itinerante, para trazer 
a Casa para a população e trabalhar junto ao Poder Executivo, para que se possa mostrar 
para que fomos eleitos, diz que quer solução para os problemas do povo; Vereador Edelry 
de Barros (Del da Auto Escola) fala da educação e do calendário de retorno as aulas, faz 
uma solicitação que a secretaria possa apresentar o planejamento educacional para os 
alunos portadores de necessidades especais, quer saber como se dará essa atenção, pede 
voto de aplauso a bancada federal de Pernambuco, que por meio de uma emenda coletiva 
vai proporcionar a pavimentação da estrada que liga a BR-101 a UFRPE aqui no Cabo; 
Vereador Cal Corrente que solicita um aplicativo de marcação de consultas, cita a indicação 
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para um centro da saúde da mulher, defende que tem grande importância a saúde da 
mulher; em aparte, o Vereador Naelson Oliveira faz uma explanação sobre o alto número 
de miomas nas mulheres, e diz que a rede do Município é desabastecida para isso, pede o 
fortalecimento da rede, em forma de convênio, para que se possa abraçar a causa das 
mulheres, cita exemplo de problemas e defende que as mulheres não fiquem sofrendo 
tanto; em aparte, o Vereador José Carlos (Dr. Zé Carlos) fala de um projeto pronto para 
fazer um centro de reabilitação que visa a fisioterapia e ação integral ao paciente, defende 
a relocação da UPA das praias, e fala das dificuldades nas áreas de ginecologia e 
neurologia, diz ser importante o acompanhamento do orçamento do hospital da mulher, e 
trazer a fundação Altino ventura para o Município, também relata que comparou vários 
municípios do mesmo porte que o nosso, e diz que a Câmara está sensível para sair do 
discurso e fazer o projeto; de volta ao Vereador Cal Corrente, este fala sobre os postinhos 
de saúde; Em aparte, o Vereador Neto da Farmácia, fala sobre a bancada da saúde, afirma 
que conversou com o Prefeito sobre a fila de cirurgias que está parada e solicita que se 
convoque a Secretária de Saúde; em aparte, o Vereador Del da Auto Escola fala da 
importância do debate e da potencialidade do turismo que aflora como algo importante no 
desenvolvimento econômico, e diz ser importante defender a saúde mais qualificada; em 
aparte, o Vereador Aziel Almeida fala sobre o postinho de Ponte dos Carvalhos; em aparte, 
o Vereador Ricardo Carneiro pede o convite da secretária de saúde, e diz que vai fazer um 
calendário de visita de secretários; de volta ao Vereador Cal Corrente, este fala que esteve 
na comunidade Caiçara e cita os problemas encontrados; Vereador Aziel Almeida que fala 
sobre Requerimentos seus que foram apresentados e relata encontro com o deputado 
Eduardo da Fonte sobre emendas federais para compra de caminhão frigorífico que vai 
ajudar os agricultores e comerciantes, também solicita que sejam entregues cestas básicas 
aos alunos do Município com produtos agrícolas, defende que isso irá melhorar a nutrição 
dos alunos; em aparte, o Vereador Naelson solicita que se crie um planejamento estratégico 
para o escoamento da produção agrícola; de volta ao Vereador Aziel Almeida, este fala 
sobre a merenda escolar e solicita que se tenha na Superintendência de Agricultura uma 
sala para os agricultores poderem resolver suas demandas junto ao Incra; em aparte, o 
Vereador Del da Auto Escola defende que seja incluído o peixe na cesta escolar, pois é 
uma fonte de renda do povo da praia e ótima alimentação, melhorando a nutrição dos 
alunos , também defende que se instale junto a Superintendência de Agricultura um 
programa de extensão rural; de volta ao Vereador Aziel Almeida, este apresenta indicação 
onde pediu um estudo de uma escola técnica modelo na área rural; em aparte, o Vereador 
Del fala da importância da capacitação para os agricultores; Vereador Wilkem Gomes fala 
sobre proposição que protocolou onde pede que seja instalada a central de marcação de 
exame e consultas para que seja mais rápido e ágil, bem como para dar celeridade e 
publicidade, afim de evitar as furadas de filas e salvar vidas; em aparte, o Vereador Naelson 
Oliveira diz que teve o prazer de ver, em Jaboatão, as filas de esperas diminuídas a partir 
da instalação de um totem, e solicita que esse modelo, que deu certo, seja aplicado aqui, 
pois é barato e a comunidade ganha; de volta ao Vereador Wilkemberg Gomes, este diz 
ficar feliz em cooperar com o tema da saúde; em aparte, o Vereador Cal Corrente diz que 
apresentou projeto de lei para a criação do aplicativo de marcação de consultas, e pede 
que se acabe o tipo de arrumadinho para consultas médicas; De volta ao Vereador Wilkem 
Gomes, este pede apoio para proposição; em aparte, o Vereador Binho de Roque defende 
que o momento é de insegurança na área de saúde, e diz que saúde é caso de vida e 
morte, tendo de ter cobranças nessa área, pois é dever dos que aqui estão, uma vez que 
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foram eleitos para isso, sustenta que a saúde é direito de todos e dever do Estado; de volta 
ao Vereador Wilkem Gomes, este diz que está de portas abertas para minimizar os 
problemas da saúde e dos cabenses; Vereador José Feliciano, Cianinho, relembra o 
Vereador Heveu Barbosa com a frase “saúde é bandeira branca”, e pede solução para o 
agendamento da vacina dos idosos, pois o site tem tido problemas, solicita que o Poder 
Executivo disponibilize um aplicativo para marcação de vacina; em aparte, o Vereador 
Naelson Oliveira fala do aplicativo “de olho na consulta” que foi utilizado em Jaboatão dos 
Guararapes de forma eficiente, não se perdendo nenhuma vacinação, defende a utilização 
desse sistema aqui no Município, com urgência; de volta ao Vereador Cianinho, este fala 
sobre o calendário anual de visita dos secretários, pede que seja feita uma convocação da 
Secretária de Saúde para esta Casa na próxima terça-feira; em aparte, o Vereador Vicente 
Mendes pede o calendário de visitas dos secretários, diz que a bancada da saúde é grande, 
e afirma que também sempre militou na área de saúde, pois cresceu em uma farmácia, 
sustenta que muitas vezes não é culpa do gestor municipal quando tem problemas, e afirma 
estar à disposição para ajudar na luta de melhorar a vida dos cabenses; em aparte, o 
Vereador Ricardo Carneiro informa que já solicitou que fosse feito o calendário de visitas 
dos secretários; em aparte, o Vereador Binho de Roque pede que venha dois secretários 
por mês a esta Casa, diz que está pronto para visitar qualquer secretário da gestão; de 
volta ao Vereador José Feliciano, este diz que pode fazer um secretário por calendário e 
um por convocação, para que tenha dois secretários por mês, relata, ainda, uma grande 
balbúrdia que tem acontecido na praça da Cohab, pede que isso não passe em branco, 
solicita que se apreenda esses carros, esses paredões, pois geram muita aglomeração, 
defende que não pode ficar calado; em aparte, o Vereador Del da Escola fala da pertinência 
do tema, pois no litoral também têm tido locais onde acontecem essas aglomerações, 
denuncia que ficam até menores de idade, relata que viu em blogs dizendo que os índices 
de violência diminuíram, e contesta, pede atenção da Secretaria de Defesa Social; de volta 
ao Vereador Cianinho, este fala sobre a vacinas e pede que quem tiver contato com o 
Deputado Federal converse com eles para que todos tenham a vacina o mais rápido 
possível, afirma que o Vereador é aquele que ver a dor; Vereador Neto da Farmácia fala 
sobre a implantação da escola modelo na Cohab, afirma que conversou com Prefeito e 
soube que será feita, diz que tem o privilégio de ter a confiança dos moradores da Cohab, 
e relata que ficou triste por não poder usar o banco 24h em Gaibu, pede aos parlamentares 
que se unam para trazer o pequeno equipamento que vai ajudar os moradores da praias, 
afirma que que não vai fazer o embate com o atual Presidente com comparações de gestão, 
defende que o calendário pode ser feito, e que vai ser aliado, pois sabe como é difícil ser 
presidente, lembra a história de políticos da sua família, e fala do privilégio de viver essa 
história; em aparte, o Vereador Bruno Villar fala sobre o caixa eletrônico em Gaibu, informa 
que teve uma visita técnica do Secretário de Turismo do Estado, com o fim de melhorar as 
condições turísticas, listas a praias da cidade, que considera as mais bonitas que já viu, e 
afirma que está trabalhando para melhorar as condições das praias, de volta ao Vereador 
Neto da Farmácia, este fala no caixa eletrônico e defende que os Vereadores das praias 
devem lutar para buscar soluções; em aparte, o Vereador Del da Auto Escola fala que vai 
trabalhar para dar ao turismo o tratamento que o turismo merece, pois o turismo resolve 
problemas como a falta de renda, a falta de emprego; de volta ao Vereador Neto da 
Farmácia, este pede que esta Casa possa contribuir para o desenvolvimento do turismo; 
em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro fala que é importante o tema dos caixas 
eletrônicos, diz que o Governo do Estado demonstrou fraqueza quando resolveu abandonar 
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o núcleo de polícia e os caixas eletrônicos nas praias, sustenta que é normal ocorrer falha 
técnica em equipamentos, e que hoje a Casa conta com técnicos concursados e 
competentes na área de som; de volta ao Vereador Neto da Farmácia, este diz que o 
Vereador Ricardinho foi um vereador crítico na sua gestão de Presidente, e hoje não aceita 
críticas; em aparte, o Vereador Naelson Oliveira, diz que se deve aprender com os idosos 
para ter uma situação de calma, sobre o caixa 24h, lembra que tem um em Enseada, pede 
que todos estejam aqui para fazer o bem sem olhar a quem; de volta ao Vereador Vicente 
Mendes que fala sobre a sua gestão diz que regulamentou a visita dos secretários no 
Regimento Interno; Vereador Jamerson Wellington deseja melhoras ao Vereador Cesar 
Paiva, fala da visita que fez a Secretária de Programas Sociais, também relata que teve a 
oportunidade de conversar com Rene da Compesa, e diz que a Compesa traz transtorno a 
muitos moradores; em aparte, o Vereador José Feliciano pede que o Procon seja chamado 
para atuar junto aos problemas da Compesa, fala dos royalties que não são pagos e diz 
que tem de dar “um se liga”  para que a Compesa faça o necessário para o povo dessa 
cidade; em aparte, o Vereador Ricardo Carneiro cita o racionamento mais rigoroso do que 
foi no passado, e diz que em vez de avançar está regredindo, parece que está se ampliando 
os problemas, defende que precisa conversar com o presidente da Compesa, e se coloca 
à disposição, convidando também o prefeito para pressionar a Compesa; em aparte, o 
Vereador Naelson Oliveira lembra a questão da municipalização; em aparte, o Vereador 
Wilkem Gomes diz que ficou surpreendido com o uso da água do Cabo, pois Recife 
depende totalmente do Cabo, fala sobre os royalties para que se consiga uma contrapartida 
pela utilização da água, uma vez que nós que temos a água temos dificuldades para utilizá-
la, afirma que o serviço da Compesa tem de ser de qualidade, pois guardar água ajuda a 
aumentar a dengue; em aparte, o Vereador Dr. José Carlos cita estatísticas que cada real 
aplicado em saneamento, são economizados cerca de R$ 4 reais na saúde, defende que 
água é saúde, e diz que tem um projeto de municipalização já pronto, fala sobre a cidade 
de Duque de Caxias, que visitou, e tem a água municipalizada; de volta ao Vereador 
Jamerson Wellington, este fala sobre o exemplo de cidade com a água municipalizada , 
que é Duque de Caxias; em aparte, o Vereador Vicente Mendes fala que o projeto de 
municipalização já foi aprovado, e cobra a bancada do PSB que procure o diretor da 
Compesa, pois são do mesmo partido do Governador, uma vez que falar com gerentes não 
resolver o problema, pede ao Presidente para marcar uma audiência com o Governador; 
de volta ao Vereador Jamerson Wellington, este pede ao líder da bancada do PSB e ao 
Presidente para irem ao Presidente da Compesa buscar soluções, também lembra que 
solicitou o calendário de abastecimento da cidade. Mantido o quórum, o Presidente abre a 
Ordem do Dia que teve matéria as seguintes matérias a serem votadas: Requerimentos 
de Plenário solicitados pelo Vereador José Feliciano (Cianinho), aprovados a unanimidade; 
Indicação nº 266/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente); Indicação nº 
267/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente); Indicação nº 268/2021, 
Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente); Indicação nº 308/2021, Vereadora Maria 
Tereza (Tereza); Indicação nº 309/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza); Indicação nº 
310/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza); Indicação nº 311/2021, Vereadora Maria 
Tereza (Tereza); Indicação nº 312/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza); Indicação nº 
313/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza); Indicação nº 314/2021, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 315/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
de Amaro); Indicação nº 316/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); 
Indicação nº 317/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 
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318/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 319/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 320/2021, Vereadora 
Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 321/2021, Vereadora Maria Tereza 
(Tereza); Indicação nº 332/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza); Indicação nº 322/2021, 
Vereador Eliseu Silva Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 323/2021, Vereador Eliseu 
Silva Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 324/2021, Vereador Eliseu Silva Azedo (Zeu da 
GVNET); Indicação nº 325/2021, Vereador Eliseu Silva Azedo (Zeu da GVNET); Indicação 
nº 326/2021, Vereador Eliseu Silva Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 327/2021, 
Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente); Indicação nº 328/2021, Vereador Emerson 
Victor de Barros (Binho de Roque); Indicação nº 329/2021, Vereador Emerson Victor de 
Barros (Binho de Roque); Indicação nº 330/2021, Vereador Emerson Victor de Barros 
(Binho de Roque); Indicação nº 331/2021, Vereador Emerson Victor de Barros (Binho de 
Roque); Indicação nº 336/2021, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 
337/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 338/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 339/2021, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 340/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga); Indicação nº 341/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 342/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
343/2021, Vereador Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 344/2021, Vereador 
Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 345/2021, Vereador Bruno Freitas Vilar 
(Dr. Bruno Villar); Indicação nº 346/2021, Vereador Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar); 
Indicação nº 347/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente); Indicação nº 
348/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente); Indicação nº 349/2021, 
Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente); Indicação nº 350/2021, Vereador Naelson 
Valério de Oliveira; Indicação nº 351/2021, Vereador Naelson Valério de Oliveira; Indicação 
nº 352/2021, Vereador Naelson Valério de Oliveira; Indicação nº 353/2021, Vereador 
Naelson Valério de Oliveira; Indicação nº 354/2021, Vereador Naelson Valério de Oliveira; 
Indicação nº 355/2021, Vereador Naelson Valério de Oliveira; Indicação nº 356/2021, 
Vereador Naelson Valério de Oliveira; Indicação nº 357/2021, Vereador Naelson Valério de 
Oliveira; Indicação nº 358/2021, Vereador Naelson Valério de Oliveira; Indicação nº 
359/2021, Vereador Naelson Valério de Oliveira; Indicação nº 360/2021, Vereador Naelson 
Valério de Oliveira; Indicação nº 361/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 362/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
363/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 364/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 365/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes); Indicação nº 366/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 367/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
368/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 369/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 370/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes); Indicação nº 371/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); 
Indicação nº 372/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
373/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 374/2021, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 375/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho); Indicação nº 376/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 
377/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 378/2021, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 379/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho); Indicação nº 380/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 
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381/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 382/2021, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 383/2021, Vereador Ricardo Carneiro 
(Ricardinho); Indicação nº 384/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 
385/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 386/2021, Vereador 
Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 387/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz 
(Cal Corrente); Indicação nº 388/2021, Vereador Carlos Antônio da Cruz (Cal Corrente); 
Indicação nº 389/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 390/2021, 
Vereador Naelson Valério de Oliveira; Indicação nº 391/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem); Indicação nº 393/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem); Indicação nº 
394/2021, Vereador Eliseu Silva Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 395/2021, Vereador 
Eliseu Silva Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 396/2021, Vereador Eliseu Silva Azedo 
(Zeu da GVNET); Indicação nº 397/2021, Vereador Eliseu Silva Azedo (Zeu da GVNET); 
Indicação nº 398/2021, Vereador Eliseu Silva Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 
399/2021, Vereador Eliseu Silva Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 400/2021, Vereador 
Eliseu Silva Azedo (Zeu da GVNET); Indicação nº 401/2021, Vereador Eliseu Silva Azedo 
(Zeu da GVNET); Indicação nº 402/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da 
Galinha); Indicação nº 403/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha); 
Indicação nº 404/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha); Indicação 
nº 405/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha); Indicação nº 
406/2021, Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha); Indicação nº 407/2021, 
Vereador Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha); Indicação nº 408/2021, Vereador 
Pedro Manoel Mesquita (Pedrinho da Galinha); Requerimento nº 056/2021, Vereadora 
Maria Tereza (Tereza); Requerimento nº 057/2021, Vereadora Maria Tereza (Tereza); 
Requerimento nº 059/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem); Requerimento nº 
060/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem); Requerimento nº 061/2021, Vereador 
Aziel Almeida; Requerimento nº 063/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem); 
Requerimento nº 072/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem); todas aprovadas a 
unanimidade. Por fim, O Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o 
dia 24 de fevereiro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
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